

いきいき輝く三和の子 やさしく かしこく たくましく



三和小学校通信 令和4年2月18日(金) No.36

感染拡大防止へのご協力、ありがとうございます

コロナ対策では、学校からの数多くのお願ひに対して、ご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。お子様の体調観察に加え、お子様や同居のご家族に風邪症状等、いつもと違う様子が見られる場合に登校を控えていただくことにもご協力いただき、深く感謝申し上げます。子どもたちも、感染対策に頑張ってくれていますが尚、学校では、マスクをしていても友達と密着しないよう声がけをしています。小学生には難しいことなのですが、感染急拡大の状況を乗り切るために、放課後や休日も同様に過ごせますよう、ご家庭でもご協力のほど、お願い申し上げます。

運動場の使い方が上手になりました

本校は外遊びが大好きな子どもが多く、休み時間は思い思いの遊びを楽しんでいます。遊び方にもブームがあるようで、最近は1年生でサッカーを楽しむ子どもが増えています。また、一輪車も大人気です。ボールと一輪車等が交錯しないように、2学期に遊び場所を子どもたちに表示したところ、運動場の東側で一輪車やなわとび、西側でボール遊びと、上手に分かれて安全に遊んでいます。また、始業のチャイムが鳴ると一斉に教室に戻ることが「当たり前」になってきました。コロナ禍で気が滅入ることも多い日々ですが、体を動かして気分をリフレッシュしてほしいと思います。

PTAでタッチペンを購入させていただきました

子どもたちが使用しているクロムブックは、キーボード操作以外に画面に直接手入力もできます。これまで指で書いていましたが細かいところは難しいため「タッチペン」(135円)を一人1本ずつPTA会計から購入させていただきました。早速、授業で使いましたが、やはり指よりも書きやすいようです。ペン先が摩耗するため、今後、毎年1本ずつ買い換えると考えています。6年生は3月末に持つて帰りますので、お家で使ってください。授業で有効に使わせていただきます。ありがとうございました。

3月の行事予定

年度当初にお知らせしていた行事予定ですが、コロナのために2・3月は中止が相次ぐことになりました。3月に延期していた園児の1日入学が中止となり、6年生を送る会も集合して行うレクリエーションは、残念ですが中止となりました。

学年で予定していた行事に関しては、学年便り等でご連絡させていただきます。以下が、実施予定の行事ですが、今後の感染状況によって変更等があるかもしれません。ご了承ください。

3月10日(木) 学習発表会

[3月1日の感染状況で判断します]

22日(火) 卒業式準備・給食終了

23日(水) 卒業式(昨年度同様、在校生は出席しません)

24日(木) 修了式・離任式